



DÉCOUVREZ DUMBÉA | EXPLORE DUMBÉA

- A** Les Marmites | Water hole
- B** Barrage de Dumbéa | Dumbéa's dam
- C** Parc provincial de la Dumbéa | Dumbéa Natural Park
- D** Parc Fayard | Fayard Park
- E** Mont Koghi | Mount Koghi
- F** Parcours Serge Agathe Nerine et Skate Park | Leisure and Skate Park
- G** Centre Aquatique Guy Verlaquet | Aquatic Center
- H** Plage de Nouré | Nouré beach

OÙ DORMIR ? | WHERE TO STAY ?

- 1** Le Bali ☎ +687 54 86 31
- 2** Domaine de la Couvelière ☎ +687 74 17 69
- 3** Domaine de la ferme d'Erambéré ☎ +687 77 74 20
- 4** Gaïa Pacific ☎ +687 95 68 92
- 5** Gîte DumbeAnanda ☎ +687 98 97 41
- 6** Gîte le Panoramique ☎ +687 78 76 96
- 7** Gîte Tour du Monde ☎ +687 76 10 53
- 8** La Cabane de la Vallée ☎ +687 95 65 93
- 9** Les Chalets du Col ☎ +687 79 35 76
- 10** Oasis des Possibles NC ☎ +687 77 69 22
- 11** RICA ☎ +687 72 92 10

ACTIVITÉS | ACTIVITIES

- 1** Adrénaline Parc ☎ +687 99 51 52
- 2** Aventure Pulsion ☎ +687 78 94 46
- 3** Battle Zone ☎ +687 76 17 01
- 4** Centre Aquatique Régional Guy Verlaquet ☎ +687 41 24 40
- 5** Cinéma mk2 Dumbéa www.mk2dumbea.nc
- 6** Family Park ☎ +687 46 44 74
- 7** Garden Golf de Dumbéa ☎ +687 41 80 00
- 8** Karting de Nakutakoin ☎ +687 76 39 40
- 9** Koghi Parc Aventure ☎ +687 82 14 85
- 10** Yala Ranch ☎ +687 77 46 23

SENTIERS | TRAILS

- H** Sentier des Marmites
- I** Sentier de l'Ancien Barrage
- J** GRNC1 Étape 7
- K** Sentier des Cobaleurs



SE DÉPLACER | MOVING AROUND

..... LOCATION DE VÉHICULES VEHICLE RENTAL

- AB Location ☎ +687 28 12 12
- Ada Location ☎ +687 28 85 02
- Amarent ☎ +687 27 82 17
- Avis ☎ +687 28 32 32
- BD Location ☎ +687 44 60 50
- Hertz ☎ +687 26 18 22
- Loca G'M ☎ +687 46 06 06
- Loca Rent ☎ +687 77 25 86
- Nouméa Rider ☎ +687 25 21 01
- Point Rouge ☎ +687 28 59 20
- Sixt ☎ +687 26 22 80
- Visa Location ☎ +687 26 24 44

..... LIGNE BUS TANÉO | BUS LINE

- L1** Médipole - Place Moselle
- D5** Haute-Couvelée - Mairie du Nord
- D6** Haute-Couvelée - Mairie du Nord
- D7** Koé - Mairie du Nord

Simulez votre itinéraire sur www.taneo.nc
Simulate your itinerary on taneo.nc

REPÈRES UTILES | USEFUL LOCATIONS

- ☎ Pharmacie | Pharmacy
- 🍽 Restaurant | Restaurant
- 🛢 Station service | Gas station
- 🍞 Boulangerie | Bakery
- 🛒 Centres commerciaux | Shopping center
- 🏛 Mairie | City Hall
- 🏥 Hôpital | Hospital

NUMÉROS D'URGENCE | EMERGENCY NUMBERS

- Police | Police ☎ 17
- Samu / SOS Médecin | Ambulance ☎ 15
- Pompiers | Fire brigade ☎ 18
- Secours en mer | Sea rescue ☎ 16

ALL TOURISTIC MAPS
LES CARTES
TOURISTIQUES
#SudTourismeNC
sudtourisme.nc

N°Vert / Toll free number
05 05 15

EXPERIENCES FOR EACH OF YOUR DESIRES
DES EXPERIENCES
POUR CHAQUE
DE VOS ENVIES

TOURISME
SUD
Nouvelle-Calédonie

ACTIVITÉS | ACTIVITIES

1 Adrénaline Parc
Vivez des aventures palpitantes dans ce parc de loisirs aux multiples facettes ! Une aire de jeu conçue pour des expériences inoubliables, adaptée à tous, des enfants aux adultes !
Experience thrilling adventures in this multi-faceted leisure park suitable for everyone from children to adults.
☎ +687 99 51 52

5 Cinéma mk2 Dumbéa
Faites le plein de divertissement, apprentissage et évasion au complexe cinématographique et culturel mk2.
The mk2 cinematic and cultural complex is the best place to have fun, to learn and to escape from the daily routine.
🌐 www.mk2dumbea.nc

2 Aventure Pulsion
Venez vivre des activités d'évasion et pleine détente à faire en famille, entre amis et même entre collègues. L'aventure vous attend !
Escape and relax with your family, friends and colleagues. The adventure is waiting for you !
☎ +687 26 27 48 ou +687 78 94 46

9 Koghi Parc Aventure
Vibrez au-dessus de la canopée et venez vous challenger sur les 4 circuits accrobranche du parc. Jusqu'à 21 m de haut, sensations garanties !
Enjoy a bird's-eye view of the canopy and challenge yourself across 4 different high rope circuits.
☎ +687 82 14 85

3 Battle zone
Renforcez votre esprit de cohésion lors de parties palpitantes d'Airsoft ou de gel blaster en plein air, organisées sous forme de scénarios amusants et ludiques !
Strengthen your team spirit during thrilling outdoor games of Airsoft or gel blaster!
☎ +687 70 08 87 ou +687 76 17 01

6 Family Park
Venez vous divertir au premier parc indoor du Caillou et découvrez des jeux inédits et des activités qui reboostent !
Let's have some fun in this first indoor park with unique games and energizing activities.
☎ +687 46 44 74

4 Centre aquatique régional - Guy Verlaquet
Quelque soit votre niveau, soyez les bienvenus au centre aquatique dans son bassin olympique, son bassin de 25 mètres ou son bassin de loisir !
Enjoy the Olympic pool, the 25-metre pool or the leisure pool!
☎ +687 41 24 20

7 Garden Golf de Dumbéa
Débutants ou professionnels, venez vivre les plaisirs du golf, partager l'expérience avec des passionnés et évoluer sur ce parcours magnifique.
Beginners or professional, come and share a session with other passionate and discover this beautiful course.
☎ +687 41 80 00

8 Karting de Nakutakoin
Devenez pilote le temps d'une course. Sensations, vitesse, adrénaline et défis sont au programme !
Sensation, speed, adrenaline and challenges! Be a driver, the time of a race.
☎ +687 76 39 40

**NE MANQUEZ AUCUN ÉVÉNEMENT !
RETROUVEZ VOTRE AGENDA EN LIGNE SUR**

**sudtourisme.nc
ville-dumbea.nc**

Les incontournables Must-sees

A Les Marmites "Marmites" water hole

B Ancien barrage de Dumbéa Dumbéa's old dam

C Parc provincial de la Dumbéa Dumbéa Natural Park

D Parc Fayard Fayard Park

E Mont Koghi Mount Koghi

F Parcours Serge Agathe Nerine et Skate park Leisure and Skate Park

G Centre Aquatique régional - Guy Verlaquet Aquatic Center

H Plage de Nouré Nouré beach

HÉBERGEMENTS | ACCOMODATIONS

1 Le Bali
Pensez à vous, et rien qu'à vous. Immersion bien-être avec jacuzzi, piscine, massage, espace en extérieur, le tout en privatisation complète.
The moment is yours. Well-being immersion with a direct access to jacuzzi, pool, massage, outdoor area & private booking.
☎ +687 54 86 31 | 📧 bthairiver@gmail.com

5 Gîte DumbeAnanda
Reconnectez-vous avec ce qui vous fait du bien : nature, danse, bien-être, table d'hôtes et énergie positive.
Connect yourself to what makes you feel good : well-being, nature, dance, table d'hôtes and positive vibes.
☎ +687 98 97 41 | 📧 dumbeananda@gmail.com
🌐 dumbeananda.com | f

2 Domaine de la Couvelière
Évadez-vous dans ce gîte insolite et venez profiter d'une nuit en roulotte et d'un repas gourmand.
Escape in this surprising lodge, spend a night in caravan and enjoy a delicious meal.
☎ +687 74 17 69 | 📧 domaine.couveliere@gmail.com
🌐 gite-domaine-couveliere.nc | f

6 Gîte Le Panoramique
Appréciez des chalets entièrement équipés, une vue imprenable sur les montagnes de Dumbéa et la proximité avec toutes les activités de la région.
Full-equipped lodges with an amazing view on the mountains. Outdoor activities close by.
☎ +687 78 76 96 | 📧 contact@gitelepanoramique.com
🌐 gitelepanoramique.com | f

7 Gîte Tour du Monde
Voyagez sans quitter le caillou et appréciez ce moment unique avec tout le confort nécessaire et la possibilité de déguster des menus exclusifs.
Travel without leaving the country and enjoy this unique experience. Comfort and restaurant on-site.
☎ +687 84 96 54 ou +687 76 10 53 | 📧 tour-du-monde.nc
📧 tour-du-monde@mls.nc | f

8 La Cabane de la Vallée
Faites une pause enchantée et trouvez refuge au milieu des arbres. Possibilité de se restaurer sur place.
Take a delightful break amidst the trees. You can also eat-in.
☎ +687 43 95 43 ou +687 95 65 63
📧 christine.rigault@mls.nc | f

9 Les Chalets du Col
Évadez-vous dans ces chalets modernes, équipés et proches de la nature. Le plus : profitez de la vue splendide des terrasses.
Modern and fully equipped lodges. Pros: balconies with a breathtaking view.
☎ +687 79 35 76

10 Oasis des possibles NC
Choisissez l'authenticité et la générosité de ce lieu magique.
Choose the authenticity and generosity of this magical place.
☎ +687 77 69 22 | 📧 oasisdespossiblesnc@gmail.com
🌐 oasisdespossibles.com | f

11 RICA - Résidence Interculturelle Culinaire Artistique
Décompressez dans le bungalow avec jacuzzi privé, découvrez le jardin enchanté et dégustez leurs petits-déjeuners gastronomiques.
Relax in this bungalow with private jacuzzi. Pros: the enchanted garden and the breakfast.
☎ +687 72 92 10 | 📧 ricaventnc@gmail.com | f

ENTRE RIVIÈRE ET MONTAGNE

Se dépayser, découvrir, se ressourcer et prendre un temps pour soi près de la capitale, ce sont autant d'atouts qui font de Dumbéa une commune incontournable, aussi belle que riche.

LES SENTIERS DE DUMBÉA | DUMBEA TRAILS

H Sentier des Marmites
11,5 km
3h
Aller-retour
Moderé

Parcourez ce sentier populaire à flanc de montagne. Découvrez la beauté de la faune et de la flore locales.
Enjoy this popular trail on the mountainside. Discover the beauty of the local wildlife and flora.

J Etape n°7 du GRNC
13 km
5h30
Aller simple
Difficile

Embarquez pour une nouvelle aventure pleine de défis, dans la nature ! L'effort en vaut la peine car vous serez récompensé par la vue panoramique et la tranquillité du site.
Embark on a new challenging adventure, into the wild! It is worth the effort as you will be rewarded by the panoramic view and the peacefulness of the site.

I Sentier de l'Ancien Barrage
4,8 km
2h
Boucle
Facile

Vous pouvez marcher ou courir, mais prenez le temps de vous asseoir au bord de la rivière et de profiter de la vue : les cascades et les paysages de Dumbéa.
You can walk or run, but take a moment to seat by the river, and enjoy the view: the waterfalls and the landscapes of Dumbéa.

K Sentier des Cobaleurs
8,4 km
3h
Boucle
Moderé

Partez à la découverte de deux branches de la rivière de la Dumbéa et imprégnez-vous de l'histoire minière calédonienne. Les cobaleurs artisanaux exploitaient l'or bleu à la main, suivez leurs traces.
The two branches of the Dumbéa river are imbued with New Caledonian mining history. Artisanal coalers mined blue gold by hand. Follow in their footsteps.

Dumbéa La carte / the map

VILLE DE Dumbéa
TOURISME
Nouvelle-Calédonie

© Marine Revellat - © Les Dumbéens Normés - © Franck Barré - © Stanislas Fouré - © Christine Rigault - © J.F. Clair - © Mairie de Dumbéa